



Erneut Platz 1 für das ALPINE Racing Team

Wie Sie aus dem Bericht von letzter Woche entnehmen konnten hat das Alpine Racing Team keine Chancen mehr die BF Goodrich Langstreckenmeisterschaft zu gewinnen. Dies ist für all die investierte Arbeit des gesamten Teams zwar sehr traurig, aber immerhin kann das Team aus eigener Kraft noch im Gesamtklassement auf den vierten und bei den VLN-Serienwagen auf den dritten Gesamtrang vorfahren, was bei dieser Leistungsdichte ein hervorragendes Ergebnis bedeuten würde. Hierzu müsste das Team die beiden letzten Rennen als Sieger beenden.

Einen Teilerfolg konnte dann am gestrigen Samstag beim DMV-250-Meilen Rennen des AC Monheim direkt umgesetzt werden. Das Team, mit der bekannten Fahrerpaarung Brückner / Brings überquerten nach 3,5 Stunden und mit mehr als 60 sek. Vorsprung als erster in der Klasse V4 die Ziellinie und belegen in der Meisterschaft somit Rang 6.

Wer die Nürburgring Nordschleife kennt, weis wie gefährlich diese Rennstrecke ist. Für eine zusätzliche Herausforderung sorgte der Wettergott, als er nach ca. 1 Stunde feinsten Nieselregen auf die Fahrbahn abließ. Für die Fahrer der reinste Horror, den Regenreifen konnten nicht gefahren werden und mit Slicks auf nasser Fahrbahn macht das Rennfahrzeug sowieso was es will. Doch nach Rennende, als Peter Brings, das Fahrzeug im Parc Ferme abstellte und der erneute Klassensieg sicher war konnte das Team die ganzen Schwierigkeiten vergessen und einfach nur feiern. Feiern deshalb, den Peter Brings sicherte sich durch diesen Sieg den Meistertitel des ADAC Nordrhein im Langstreckenrennsport.

Zum Schluss noch ein kleines Feedback von Olaf Mantey, Teamchef eines DTM-Mercedes Teams und selbst Vollblut Racer und Teilnehmer bei der BF Goodrich Langstreckenmeisterschaft:

„Ein Wahnsinns-Rennen, das ist Motorsport in seiner schönsten Form“, Mantheys Meinung waren auch Zuschauer, Journalisten und Sponsoren. „Die BFGoodrich Langstreckenmeisterschaft ist derzeit die Motorsportserie mit dem höchsten Unterhaltungswert für die Fans und dem besten Preis-Leistungsverhältnis für die Teilnehmer“

Mit motorsportlichen Grüßen

Rainer Brückner

Falls Sie mehr über die VLN-Rennen nachlesen möchten, können Sie dies auf der Homepage der VLN unter „www.vln.de“